

Ulmus, Orme, Elm (Ulmaceae)

glabra "Pendula" (U. montana "Pendula"), Orme pleureur, Weeping Wych elm



Variété de *U. glabra*, sur lequel il est greffé à une hauteur de 2-2,5 m. Il forme une large tête arrondie, constituée de denses ramifications pleureuses. Feuilles larges de 10-15 cm, vert foncé, jaune en automne. Petites fleurs formées de touffes d'étamines rouges, qui peuvent passer inaperçues séparément; mais au printemps, quand elles recouvrent les branches encore nues, elles donnent l'impression que l'arbre est enveloppée d'une nuée rose. Fruits: eux aussi se forment avant les feuilles, en petits disques jaune vert, très serrés et décoratifs. Il s'adapte à tous les terrains, pourvu qu'ils soient humides et perméables. Utilisation: isolément sur les pelouses, en groupes dans les parcs.

Variety of *U. glabra* on a trunk of which this plant is grafted at the height of 2-2.5 m. Forms a large, round crown made up of dense weeping branches. 10-15 cm large leaves dark green, yellow in autumn. Use: as a free standing specimen on lawns, in groups in parks. Small flowers made up of tufts of red stamens, on their own they can hardly be seen, but in spring when they cover the bare branches they make the tree look as if it is enveloped in a pink cloud. Fruit: the fruit forms before the leaves, it is similar to small yellowish-green discs, very thick and decorative. Adapts to any type of soil provided it is moist and permeable.

Ulmus glabra "Pendula"



Ulmus glabra "Pendula", fruits



Tige, standard

Clt.25	10/12
Clt.35	12/14

"Jacqueline Hillier" (U. minor "Jacqueline Hillier") (U. elegantissima)



Arbuste à feuilles caduques, buissonnant, au port arrondi. Feuilles elliptiques en lame de scie, ayant jusqu'à 3,5 cm de long, vert foncé, disposées en deux files le long des rameaux, et persistant jusqu'à l'hiver avancé. Très adapté pour le jardin de rocaille ou en bac.

Deciduous shrub, bushy with round habit. Dark green, elliptical, saw-toothed leaves up to 3.5 cm long, arranged in two rows along the branches, persisting until later winter. Excellent for rock gardens and containers.

Ulmus "Jacqueline Hillier"



Touffe, bush

Clt.10	0,60/0,80
--------	-----------

Resista® "Sapporo Gold 2"

Résistant à la graphiose, expérimenté par l'INRA (France) et le Service français de la protection des plantes.

Resistant to Dutch Elm disease, tested by INRA (France) and the French Department for the protection of plants.



Arbre à feuilles caduques, aux branches latérales qui partent en général de la base, tandis que les branches supérieures sont érigées. On peut le former en arbre au tronc nu et à la tête dense, d'un vert clair; belle coloration jaune à l'automne. Il pousse dans tous les terrains, même médiocres; supporte les tailles et peut être périodiquement coupé à la base pour former des cépées. Excellent pour la formation de haies libres ou taillées au caractère rustique.

Deciduous tree with lateral branches which usually start at the base, while the upper branches are upright. It can be trained into a tree with a bare trunk and dense, pale green crown which becomes a beautiful shade of yellow in autumn. Grows in all types of soil, even poor soil. Withstands pruning and can periodically be cut at the base to form multi-stemmed trees. Excellent for creating hedging or for agrestic pruning.



Palissée sur tige, pleached

Clt.50	14/16
--------	-------

Vaccinium, Myrtille, Blueberry (Ericaceae)

corymbosum "Blue Crop", Myrtille géante de jardin



Arbuste bien buissonnant et très ramifié. Feuilles caduques de forme ovale, ayant jusqu'à 6 cm de long et 3,5 cm de large, vert tendre, et d'un beau rouge à l'automne. Petites fleurs blanches en Mai, ressemblant à celles du muguet, disposées au sommet des branches de l'année précédente. Fruits comestibles, riches en vitamines, ronds et noir bleuté, d'un diamètre de 6-12 mm, qui mûrissent en Juillet-Août. Il lui faut des terrains assez fertiles, non calcaires.

Bushy shrub, well branched. Deciduous, oval leaves up to 6cm long, 3.5cm wide, soft green, red in autumn. Small white flowers in May which look like lily of the valley, arranged at the tips of the previous years branches. Edible fruit, rich in vitamins, blackish-blue, round with a diameter of 6-12 mm which ripen in July-August. Requires fairly fertile soil, not calcareous.

Vaccinium corymbosum "Blue Crop"



Touffe, bush

Clt.10	0,60/0,80
--------	-----------